
缤纷六月缤纷六月 向日葵绽放向日葵绽放
日前，永康四中“向阳坡”劳动基地的向日葵已经开花。图为该校老师带领学生对劳动基地的花朵进行养护和授粉，丰富学生
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龙山镇污水处理厂
提标项目通过验收

本报讯（融媒记者 吕晓婷 通讯

员 吕姗姗） 日前，龙山镇污水处理厂
提标工程项目通过竣工验收。

竣工验收工作组实地查看工程现
场，检查工程项目完成情况，并听取建
设、设计、监理及施工单位的工作汇报
后，一致认为龙山镇污水处理厂提标
工程质量达到设计标准和规范要求，
试运行期间总体状况良好，工程综合
评价等级为合格，予以验收通过。

据悉，龙山镇污水处理厂提标
工程投入使用后将满足城市污水处
理需要，落实水污染治理工作，促进
城市生态系统的良性循环，实现可
持续发展的目标。

我市推出七项举措
促房地产市场
平稳健康发展

本报讯（融媒记者 应柳依） 日
前，我市正式推出《关于出台促进房
地产市场平稳健康发展措施的通知》

（以下简称《通知》）。
《通知》主要从放宽预售许可面

积、允许单独申请许可、降低预售参
照标准、落实人才购房补助、完善调
价备案机制、优化土地拍卖政策、加
强信贷支持协作等七个方面入手，制
定了一些惠民、利企的工作举措。

《通知》的具体举措内容如下：申

请商品住房预售许可的项目，每次批

准预售许可面积，从 3 万平方米以上

放宽至 2 万平方米以上（车位、车库、

地下室、储藏室等附属建筑一并可计

入面积的，不低于 3 万平方米）；最后

一次申请预售许可的项目，其证载建

筑面积不足 2 万平方米的，或者可销

售面积不足 3 万平方米的，可以单独

办理预售许可；申请商品房预售许可

的项目，投入开发建设的资金，已达到

工程建设总投资 25%以上的，允许根

据实际情况适当放宽工程形象进度要

求；出台《永康市金蓝领公寓销售管理

办法》《永康市人才安居安心工程实施

意见（试行）》，制定购房补助、租房保

障等相关政策，深化人才新政、助力人

才来永安居；根据商品住宅去化周期

及房地产市场形势变化等情况，合理

把握新增住宅用地供应节奏，确保商

品住宅供需平衡，适时下调土地竞拍

保证金比例，允许房地产开发项目分

期支付土地款；提高公积金缴存者购

买首套自住住房公积金贷款额度。

接下来，我市将坚持问题导向、
目标导向、结果导向，按照《通知》要
求精准施策、系统治理；坚持“房住不
炒”定位，进一步规范商品住房开发
销售行为，促进全市房地产市场持续
平稳健康发展。

本报讯（融媒记者 童英晓） 6月8

日，市委副书记、政法委书记陈建勋前往

舟山镇调研时指出，要结合水源保护区

实际，紧紧围绕“城市后花园”的发展定

位，深挖文化资源，彰显历史文化底蕴，

致力打造宜业宜居宜游的旅游示范镇。

陈建勋首先走访了舟山镇党建联

盟中心。听取相关负责人对该中心组

建性质、目标、设置、作用等情况的介绍

后，他充分肯定了该中心的前期工作，

并就下一步工作开展提出了建设性的

意见和建议。

据悉，为充分发挥党组织统领全局

作用，联动激活舟山镇全域旅游资源要

素，整合打通资源要素内部循环，加速

构建“一镇两区三带”文旅发展新格局，

实现实体化运营，舟山镇将成立旅游党

建联盟。该联盟将按照“党建引领、资

源共享、信息共通、产业共育、发展共

赢”的总体工作思路，按“打破界限、共

同投资、抱团发展”的总体要求，集中力

量为舟山镇文旅产业搭建更高能级互

动交流平台，推动建强旅游产业链，为

旅游产业发展提供强劲的组织支撑。

目前，舟山镇正着手开发五彩石国

项目。该项目位于道坦村附近，占地约

4000 亩，将分别植入岩宕度假区、五彩

石镇区、岩宕康养区、岩宕五色水世界

区、岩石美学区、岩壁运动区等，拟建设

成国内首个岩石主题异域风情文旅目

的地。

当日，陈建勋还实地走访了舟山

镇车站、端岩村绿色垃圾分类研学基

地、方山口村红色研学教育基地。他

说，舟山镇有“党建+”引领的垃圾分

类“端头模式”、开山采石后留下的“岩

宕风光”、文化底蕴深厚的古民居村落

等，要依托优美的生态环境，整合丰富

的旅游资源，讲好红色历史故事，串点

成线、串珠成链，做足做深“文化+旅

游”文章，努力打造文旅产业高质量发

展的共富样板。

市领导赴舟山镇调研

打造宜业宜居宜游的旅游示范镇

本报讯（融媒记者 胡锦） 6 月 8
日，金华市政协副主席蔡艳来永调研
委员常态化履职阵地建设工作。市政
协主席胡积合、副主席陈梅娅，市政协
秘书长徐宁陪同。

蔡艳先后来到步阳集团、浙江鸿
运实业有限公司、会展中心和浙江宏
伟供应链集团股份有限公司，通过实

地走访政协委员联络站、民生议事堂，
与部分政协委员进行交流，详细了解
我市政协委员常态化履职阵地建设情
况。

蔡艳对我市新一届市政协的总体
工作部署，以及所取得的成绩给予了
充分肯定。她说，目前永康政协工作
实现了高质量开局，通过委员工作规

范化、服务联络常态化等机制总揽全
局，各项工作有条不紊推进，政协委员
阵地与组织体系建设富有成效。今后
要继续保先争优，依托数字化改革，在
解难题、办实事上积极作为，争取打造
新时代政协事业高质量发展的永康样
板。

蔡艳表示，全体政协委员要讲政

治，加强政治理论学习，提升政治修
养 ，把 坚 持 党 的 领 导 贯 穿 政 协 工 作
全过程。要不断提高履职能力，积极
主动学习和实践，不断促进自身和行
业发展。要注重创新，做好创新融合
的文章，加强履职阵地建设，凝聚政协
的智慧和力量，在推动经济社会高质
量发展上彰显政协作为。

金华市政协领导来永调研

加强履职阵地建设 凝聚政协智慧力量

本报讯（融媒记者 程明星） 6 月 7
日，省商务厅党组成员、副厅长陈志成
带队来永调研稳外贸工作。副市长胡
文建陪同。

调研组实地走访了安胜科技、中坚
科技、飞神车业、三锋实业等企业，参观
生产车间和样品间，详细了解企业生产
经营现状和仓储库存情况。

随后，调研组与安德电器、飞哲工
贸、隆博机电、金拓机电等企业负责人
开展座谈。会上，与会企业汇报了当前
经营情况和生产中遇到的问题，同时对

外贸政策的落地提出了意见。调研组
认真听取企业汇报，针对企业提到的出
国签证困难、国际货运价格高、汇率波
动大、产品退货收税等难题提出合理建
议，并现场协调解决。

陈志成肯定了我市在稳外贸工作
方面所作出的努力，以及外贸企业积极
应对疫情、汇率等外部影响，努力开拓
国际市场的决心。他说，永康贯彻落实
省委、省政府工作部署，采取措施积极
有力，工作开展扎实细致，希望永康进
一步巩固工作成果，优化政策、助企纾

困，在推动稳外贸工作上取得更大成
效。

座谈会上，胡文建说，当前我市外
贸发展面临复杂形势，政府部门将继
续把推动外贸高质量稳定发展作为主
方向、主战场，通过政策发力、保稳提
质，进一步细化落实措施，充分调动和
激发各部门推进政策落地的积极性、
主动性，加强对企业的政策宣贯解读，
帮助企业把政策用好用足。他希望各
企业坚定信心，积极应对各种挑战，在
危机中育新机，于变局中开新局。

省商务厅来永调研稳外贸工作

助企纾困 推动外贸高质量稳定发展


